

Ministro Grau respondió críticas de Carmona a la cartera de Hacienda

El ministro de Hacienda, Nicolás Grau, en una entrevista para Radio Duna respondió los cuestionamientos del presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, quien criticó la gestión del exministro Mario Marcel y mostró sus dudas sobre su salida, asegurando que dejaba la sensación de que "algo se estaba desangrando". El secretario de Estado aseguró que "las prioridades del gobierno no se van a alterar por una declaración. Estas son definidas por el Presidente, hay que trabajar durísimo por responder a las urgencias sociales, pero también ser responsable en materia fiscal". En ese mismo punto, Grau explicó que la responsabilidad fiscal será la base de su gestión: "La responsabilidad fiscal es un elemento central para poder responder de buena manera a las necesidades del país".

